

Bayern Munich imposible en la Champions



Madrid, 3 nov (PL) El Bayern de Munich sigue intratable con lo cual obtuvo su pase anticipado a octavos en la Champions League, mientras el Barcelona amanece hoy con vida, que ya es bastante.

Es una danza en la cancha, de nuevo al ritmo del polaco Robert Lewandowski, con un hat-trick frente al Benfica al que aplastó el cuadro bávaro 5-2 para acceder virtualmente a la próxima fase del torneo, en el que también la Juventus de Turín logró el boleto al batir al Zenit 4-2.

Se ha convertido, otra vez, en la aplanadora alemana de la Liga de Campeones de Europa, que conquistó en 2020 dejando en el camino al Barcelona, al que humilló con el recordado 8-2.

Precisamente los azulgranas encontraron un oasis en el desierto de su desastrosa campaña hasta ahora, y el descubridor de agua fue el jovencito Ansu Fati, quien a los 70 minutos logró el único gol del partido contra el Dinamo de Kiev.

Una noticia esperanzadora cuando el plantel culé aguarda por el cierre de negociaciones con Qatar para traer a dirigir a su plantilla a Xavi Hernández, gloria del equipo y de España, maestro del famoso tiki-taka.

Asimismo, el regreso del francés Ousmane Dembelé para darle más vigor al ataque, luego de perder por tres meses, como mínimo, al argentino Sergi Kun Agüero, por un problema cardiovascular.

La papeleta para avanzar en el certamen se la juega el Barcelona contra el Benfica, pero a finales de noviembre y en el Camp Nou. Para entonces espera haber recuperado a algunos lesionados y contar en el banco con Xavi Hernández.

Nadie habla ya del Bayern, porque hará un partido de trámite contra el Dinamo de Kiev sólo para asegurar el primer peldaño en el grupo E, lo cual se da por descontado.

La primera fecha de Champions en la semana dejó un sabor dulce al Villarreal de Unai Emery, que se impuso al Young Boys suizo 2-0 y empató en la cima con el Manchester United en el grupo F.

Buena nota para el submarino amarillo que no anda en forma en LaLiga y logra resarcirse un poco de la situación, con mayores opciones ahora de avanzar en este nivel.

No podía falta el protagonismo de Cristiano Ronaldo. El insaciable goleador portugués anotó las dos dianas, una in extremis, para permitir el abrazo a dos frente al Atalanta. Es el bombardero histórico de la Champions, con 139 goles en 180 partidos.

Hundido al fondo de la tabla quedó, en cambio, el Sevilla, con un doloroso revés ante el Lille de Francia 1-2, aunque la diferencia es todavía remontable.

Los andaluces acumulan tres puntos, mientras el líder de la llave es el Salzburgo con siete y sus seguidores, Lille y Wolsburgo tienen cinco.

Para este miércoles se proyecta la revancha del Atlético de Madrid (cuatro puntos) frente al Liverpool (nueve), un partido muy rocoso, nada menos que en el complicado escenario de Anfield. El primer duelo fue para los ingleses de Jurgen Koop 3-2.

Real Madrid (seis puntos) vuelve a verse las caras con el conjunto ucraniano Shaktar Donetsk (1), al que goleó la vez anterior 5-0 con doblete del inspirado brasileño Vinicius Junior.

El aliciente adicional es jugar en el Santiago Bernabéu como local y la posibilidad de seguir arriba en la tabla en la llave D de la competición.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/275895-bayern-munich-imposible-en-la-champions>



Radio Habana Cuba